



Carta abierta a la comunidad

Querida Comunidad de la Facultad de Odontología,

La Facultad de Odontología, con una trayectoria de 112 años, ha liderado el desarrollo de la Odontología en el país, siendo un referente para otras entidades del rubro y, actualmente, se ubica en una posición destacada a nivel mundial. A pesar de estos reconocidos logros, nuestra Facultad ha enfrentado históricamente problemas en su infraestructura, los que se originan, principalmente, por limitaciones financieras, problemática compartida por las instituciones públicas y cuyas demandas de mejoras hemos defendido y compartido como comunidad odontológica.

La formación de nuestros estudiantes, tanto en el Pregrado como en la Escuela de Graduados, siempre ha mantenido los más altos estándares de excelencia académica, uno de los pilares de nuestra acreditación institucional, lo que permite modular las debilidades relacionadas con la infraestructura. Sin embargo, estas deficiencias han afectado el bienestar de toda la comunidad.

En los últimos años, y en un primer momento, levantamos los requerimientos de actualización de infraestructura y establecimos una escala de prioridades, de manera de abordar los problemas más urgentes. Incluimos las demandas de mantenimiento, la renovación de equipos obsoletos y la modernización con nuevas tecnologías.

Para planificar un abordaje serio, asumimos que estos esfuerzos requieren de la obtención de fondos, en el marco de una situación económica crítica en nuestra Facultad.

En primer lugar, queremos agradecer a todos, académicas, académicos, funcionarias, funcionarios y estudiantes, por su esfuerzo y resiliencia para adaptarse a situaciones complejas. La Facultad ha empatizado históricamente con todas y todos quienes han enfrentado estas dificultades; y pedimos disculpas por no haber podido acelerar las soluciones, anticiparnos a los problemas y, en consecuencia, exponer a nuestra comunidad a estas situaciones.

Considerando que la convivencia universitaria proporciona sendos espacios de aprendizaje, crecimiento y colaboración, que promueva un sentido compartido y altura de miras, esperamos retomar el rumbo y comprometernos entre todas y todos para reconstruir la confianza y seguir avanzando juntos.

Atentamente,

Prof. Dra. Irene Morales B.

Decana

Facultad de Odontología

Universidad de Chile

Santiago; 26 de junio de 2024.